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１．日   時 令和３年１１月３０日（火）     １５時０６分開会 

                          １５時２７分散会 

２．場   所 第２委員会室 

３．出 席 委 員 竹之内和満委員長、白石純一副委員長、 

濱門明典委員、竹原信一委員、牟田学委員、山田勝委員 

４．事務局職員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

５．会議に付した事件 

         ⑴ 令和４年度クイズ議会だより賞品の予算について 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  １１月３０日（火） 開会 １５時０６分 

○令和４年度クイズ議会だより賞品の予算について 

竹之内和満委員長 

  これより、広報広聴委員会を開催いたします。 

  本日お集まりいただきました理由は、クイズ議会だよりの賞品、一人千円で毎回５人分

なのですが、来年度のこの予算について財政課から、当初の目的は達していると思われる

が必要なのかという打診がありましたので、皆さんに協議いただきたいと思います。 

  〔発言する者あり〕 

  休憩します。 

  （休憩 １５時０７分～１５時２０分） 

竹之内和満委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

白石純一委員

  経費を削減という世の中でもありますので、私としては少し減らし、二人に２千円ずつ

というのを提案します。それで、やり方は今までどおりで。 

  〔「減っとらん」と呼ぶ者あり〕 

竹之内和満委員長 

  金額は千円減っていますね。 

山田勝委員

  必要なし。 

竹原信一委員

  お金を渡すのではなくて、御意見いただいたお礼としての品、持っていたらちょっとか

っこいいだろという、何かそういうデザインのはがきでもいいし、ボールペンだの何だの

って、そんな感じなのをつけるのでいいんじゃないですか。必要な予算としては大分減ら

して、何か形を変えて、クイズについてはどこかにか答えを書いて考える契機にする。そ

して、御意見をくださった方に記念のはがき及びボールペンを差し上げますみたいな。予

算は削減した形で。 

竹之内和満委員長 

  予算は全くゼロではなくて、大きく削減するということでいいですね。 

  〔発言する者あり〕 

休憩します。 

  （休憩 １５時２２分～１５時２４分） 



- 2 - 

竹之内和満委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

  クイズ議会だよりの目的・狙いは、読者を広げることと、議会だよりの内容をじっくり

読んでいただくこと。あわせて、市民の市政に対する意見を集めるということにあります。

応募することにより商品券が当たるかもしれないということ、これがあるのとないのとで

は応募数に大きな差は出ると思われます。しかし、確かに最近は応募者の固定化が見られ、

何かしらの改善策を考える必要があると思われます。また、クイズを解いてはいるけどわ

ざわざ応募はしないという方もたくさんいると思われ、そういった方に対するアプローチ

も考える必要があります。皆さんの意見をまとめますと、予算の削減はやむを得ないがゼ

ロにされては困る。また、応募者の固定化の解消と新たな読者・応募者の掘り起しの策を

考えなければならないといったところだと思います。以上の理由をもって、財政課には５

人を３人に減らすという形で回答したいと思いますが、御異議ございませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのように決しました。 

  ほかに何かありませんか。 

白石純一委員

  議員と語る会の平日の夜の分についてですけれども、高校生は来てはいけないのですか。

卒業生。 

竹之内和満委員長 

  平日の夜はどうかなあと思います。 

山田勝委員

  高校生にけえとは言えなよ。 

竹之内和満委員長 

  高校生は昼間のフリーのほうで、平日の夜は関係者だけ集まったほうがいいと思います

が。 

白石純一委員

  高校生というのは、統廃合対象の学校の卒業生ですので、彼らの意見も尊重すべきだと

思います。特に、最近小規模校を卒業して、数年しかたっていない高校生の生の意見は参

考になると思います。 

山田勝委員

  晩に外出できるっとや、高校生が。 

竹之内和満委員長 

  なかなかですね。 

竹原信一委員

  例えば、白石委員が直接話を聞いて、その意見を持ち帰るとか。 

白石純一委員

  私が聞いてこうでしたと言うよりも、本人にやっぱり。 
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山田勝委員

  高校生に夜にけえって言うわけにはいかなよって。 

竹之内和満委員長 

  やはり昼のフリーのほうがいいかと思いますね。 

  ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

（散 会 １５時２７分） 

                 広報広聴委員会委員長 竹 之 内 和 満


